

# BACK TO BASICS

## 90 DAY CHALLENGE

**SAFETY**  
EVERYONE.  
EVERYWHERE.  
ALL THE TIME.

### TOOLBOX TALK:

## Manera fácil en lugar de la correcta

### **Manera fácil en lugar de la forma correcta Charla de seguridad**

Hay muchas razones por las que ocurren incidentes que resultan en pérdida de propiedad o lesiones en el trabajo. A menudo, tiene que haber múltiples fallas en las salvaguardas que se implementan (o no se implementan) para que ocurra una lesión debido a una exposición a un peligro. Una razón importante por la que hay una falla en las salvaguardas que se supone que protegen a los empleados es que las personas toman el camino fácil al completar la tarea de trabajo en lugar de hacerlo de la manera correcta. Es necesario reconocer la importancia de hacer las tareas de la manera correcta cada vez y las consecuencias de no hacerlo.

### **Razones detrás de hacer tareas de la manera más fácil**

Hay muchas razones o excusas que un individuo señalará cuando se le pregunte por qué no está realizando una tarea de trabajo de la manera correcta. Algunas de estas razones incluyen:

- "No hay tiempo suficiente para hacer la tarea de la manera correcta"
- "La gerencia no hace cumplir las reglas o tiene expectativas realistas"
- "Lo he hecho **así durante años** y nunca ha pasado nada malo"
- "No tengo la energía para hacer la tarea de la manera que tú quieres que se haga"

Independientemente de la razón, tomar la ruta fácil cuando se trata de garantizar que se sigan prácticas y procedimientos de trabajo seguros lo deja a usted y a todos los demás a su alrededor en riesgo.

### **Por qué debemos hacer las tareas de la manera correcta cada vez**

Hay muchas razones por las que debemos hacer todo lo posible para hacer cada tarea de la manera correcta cada vez. La razón principal por la que debemos hacerlo es para mantenernos a nosotros mismos y a nuestros compañeros de



# BACK TO BASICS

## 90 DAY CHALLENGE

**SAFETY**  
EVERYONE.  
EVERYWHERE.  
ALL THE TIME.

trabajo a salvo de lesionarnos en el trabajo. Otra razón por la que debemos hacer cada tarea de la manera correcta es porque trabajar de manera segura es un buen negocio. Mantener a las personas sanas en el trabajo no solo es bueno para los trabajadores individuales, sino que también ayuda a una empresa a prosperar al evitar costos innecesarios resultantes de lesiones. Cuando el negocio va bien, todos se benefician de alguna manera.

### **Resumen**

No debería sorprender que un factor contribuyente de las lesiones en el lugar de trabajo pueda atribuirse de alguna manera a hacer una parte de una tarea, o toda una serie de partes de una tarea laboral más grande, de la manera fácil en lugar de la correcta. Esto puede manifestarse de varias maneras, pero independientemente, cortar esquinas conducirá a la exposición a más riesgos de los necesarios. Evalúe las tareas que realiza en el trabajo y pregúntese si las está haciendo de la manera fácil en lugar de la correcta.

Enviado por: Steven Vara, JE Dunn Construction Senior Safety Manager Austin